



Lunes, 16 de Enero de 2012

Hemeroteca buscar [Contáctenos](#)

NOTICIAS

- [Portada](#)
- [Estepona](#)
- [Editorial](#)
- [Opinión](#)
- [Cartas al Director](#)
- [Agenda Estepona](#)
- [Deportes Estepona](#)
- [Ocio Estepona](#)
- [Servicios Estepona](#)
- [Marbella](#)
- [Cartelera Marbella](#)
- [Málaga](#)
- [Cartelera Málaga](#)
- [Torremolinos](#)
- [Manilva/Casares](#)
- [Ronda](#)
- [Antequera](#)
- [Foro](#)

15/Enero/2012 - Málaga

Los alumnos de la UMA otorgan una nota media de 7,7 a sus profesores

En el ranking de centros mejor valorados, destacan la Facultad de Psicología, la Facultad de Enfermería, Fisioterapia, Podología y Terapia Ocupacional, la Facultad de Bellas Artes, la Facultad de Medicina y la de Ciencias de la Educación



[Imprimir](#)
[Enviar](#)

Los estudiantes de la Universidad de Málaga (UMA) han otorgan a sus profesores del curso 2010-2011 una calificación media de notable, un 7,7 sobre 10, según los datos del informe de las encuestas de evaluación del profesorado de la UMA realizado por el Centro Andaluz de Prospectiva.

En la encuesta, el 93,7 por ciento de los profesores son valorados de forma positiva por los alumnos, mientras que el 61,3 por ciento de los docentes que no sacaron buenas notas el curso pasado sí la obtienen este año. Otra de las cuestiones a destacar es el epígrafe dedicado al cumplimiento de las obligaciones docentes, que alcanza una valoración media de un 4,33 sobre 5.

La calificación global supone una mejora respecto a la valoración media realizada en años anteriores, ya que las notas previas fueron un 7,66 --en el curso 2009-2010--, 7,66 --curso 2008-2009--, 7,62 --en 2007-2008--, y 7,42 --en el curso 2005-2006--.

Tanto la rectora de la Universidad de Málaga (UMA), Adelaida de la Calle, como el director del Centro Andaluz de Prospectiva, Antonio Pascual, que han estado presentes en la rueda de presentación de los datos este viernes, han coincidido en que los datos demuestran que la evaluación va cumpliendo sus objetivos de afianzar las fortalezas de los distintos departamentos de la universidad y eliminar las debilidades.

Los datos presentados responden al análisis de más de 115.000 cuestionarios repartidos en la Universidad de Málaga, que, según ha detallado Antonio Pascual, desprendieron más de 4,6 millones de datos. Se trata de un estudio exhaustivo, individual y secreto donde, en respuesta a 28 preguntas, el alumno valora de 1 a 5 el trabajo que realiza el profesor en el aula.

El fin último de este trabajo es saber lo que opinan los estudiantes de la programación docente de la UMA, así como el grado de cumplimiento de los programas, las habilidades didácticas de los profesores, el ambiente que hay en las clases, los criterios de evaluación, y la planificación de la docencia, entre otras cuestiones.

Pascual, por su parte, ha destacado la buena opinión que tienen los estudiantes de su profesorado, al otorgarle un 4,11 al ítem referido a si el docente se ajusta a la planificación de las asignaturas; un 4,03 a si se han coordinado las actividades teóricas y prácticas, un 4,10 a si explican los contenidos con seguridad, un 4,05 a si resuelven las dudas que se le plantean, un 3,81 a si se interesa por el grado de comprensión de sus explicaciones, un 4,06 a si se ajusta a los programas de la asignatura o un 4,01 al ambiente de clase y la relación profesor-alumno.

CENTROS

En el ranking de centros mejor valorados, destacan la Facultad de Psicología, la Facultad de Enfermería, Fisioterapia, Podología y Terapia Ocupacional, la Facultad de Bellas Artes, la Facultad de Medicina y la de Ciencias de la Educación.

En lo que se refiere a las titulaciones, sobresalen Enfermería, el grado en Ingeniería de Computadores, Ingeniería Electrónica, licenciatura en Filosofía Clásica, Filosofía e Ingeniería Técnica de Telecomunicación-Sistemas Electrónicos.

Por departamentos, los mejor valorados son Radiología y Medicina Física, Otorrinolaringología, Biología Celular y Genética, Fisiología Humana y de la Educación Física y Deportiva, Teoría e Historia de la Educación y Medicina y Dermatología.

Por último, la mayor debilidad detectada por este estudio es la falta de asistencia por parte del alumnado a las tutorías, lo que De la Calle ha interpretado como un aspecto que va mejorando con la incorporación de las titulaciones al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

OTRAS NOTICIAS

El Centro de Atención al Crucerista se ubicará en el Muelle de Levante del puerto de Málaga

El mercado mayorista Mercamálaga ofrece sus productos a través de una plataforma de comercio electrónico

Una editorial malagueña crea libros en tres dimensiones que ofrecen "un viaje único" por Andalucía

De la Torre teme que el anuncio sobre el inicio del último tramo del metro se deba a la cercanía de los comicios

La Diputación mejorará la recogida selectiva de residuos en el polígono industrial de Algarrobo

Los alumnos de la UMA otorgan una nota media de 7,7 a sus profesores

La Diputación presentará a la UE un proyecto para mejorar la eficiencia energética en las depuradoras de Málaga

El PA propone a Málaga como sede de las consejerías de Hacienda y de Turismo

La Fiscalía señala que se han ejecutado al menos ocho demoliciones de construcciones ilegales en 2011

La crisis marca la actividad de los mercados municipales en 2011, con una bajada media en las ventas de un 30%

Más de 1.200 profesionales conocen la oferta turística de Málaga capital en 2011

La Junta destinará 56 millones de euros a proyectos de empleo en Málaga capital

El consistorio aún no ha recepcionado el viario de Carretera de Cádiz, tras las obras del metro, por desperfectos

El Ayuntamiento de Málaga destinará la subida del IBI aprobada por Rajoy a políticas sociales y de fomento del empleo

El Ayuntamiento instala una treintena de puntos informativos sobre museos de la capital

IU rechaza que se pretenda eliminar "de facto" la feria del centro de Málaga

Comienza la obra de ampliación del atraque sur del puerto de Málaga

El PSOE presenta una reclamación a los presupuestos de la Diputación por "vulnerar" acuerdos de concertación

Los trabajadores de Isotofón no descartan movilizaciones ante el ERE que prevé presentar la empresa este viernes

El PSOE en el Ayuntamiento de Málaga pide que se elimine la subida del IBI prevista por el PP

La Junta licitará las obras del tramo del metro Guadalmedina-La Malagueta a finales de febrero

El aeropuerto alcanza los 12,8 millones de pasajeros en 2011, un 6,3% más

Unos 7.000 dependientes moderados de la provincia se verán afectados por las medidas de Rajoy, según la Junta

La Fundación Picasso muestra sus fondos desde este viernes en Valladolid

Más de 5000 visitas diarias

Plató68



LIVABOGADOS

C/ Caravaca N°66, 1ºE
29680 ESTEPOÑA

Tel. 952 79 48 92
Fax. 952 79 48 75

www.liv-abogados.com